

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobil/alamin.. rasa syukur saya panjatkan kepada Allah SWT, dengan kuasa-Nya, saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar. Adapaun, skripsi ini saya persembahkan untuk:

1. Kedua orang tua, Ali Baswedan dan Eny Dwi Astoeti yang telah sabar, tidak banyak memberi tekanan dalam menyelesaikan skripsi ini dan lebih kepada menikmati proses pengerjaan skripsi. Serta di menit-menit terakhir ujian, memberi dukungan dengan membiarkan anak gadisnya ini keluar hingga tengah malam demi mencari suasana kondusif dan konsentrasi tinggi untuk menyelesaikan skripsi.
2. Saudara-saudaraku, Rizki Hafidzhah Baswedan yang menyempatkan waktu mengantar saat ujian pendadaran dan pulanginya mentraktir makan siang, hehe. Annisa Dhia Baswedan yang kaget karena kakaknya ini sudah mau lulus dan menghadiahkan mini album Korea yang sampai revisi selesai ternyata belum sampai-sampai barangnya. Hamzah Ali Baswedan, saudara laki-laki satu-satunya yang cuek tapi justru membantu konsentrasi karena tidak banyak tanya soal skripsi ini, dan si bungsu yang paling stylist, Aisyah Dhia Baswedan. Terima kasih atas doa dan dukungan kalian yang dalam arti tidak mengganggu saya saat sedang mengerjakan skripsi di rumah, hehe.
3. Teman-teman seperjuangan HI 2013 yang sudah mendahului lulus, Itsnaini Permata Hati, Dini Oktavia, Mawadah Fauziah, Ramita P, Tasya, Amanda Nabhila, Hida Nur, dan masih banyak yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Sukses selalu untuk kalian, terima kasih sudah mewarnai hari-hari perkuliahan dengan diskusi dan canda gurau kalian, walaupun aku kebanyakan sibuk dengan dunia ku sendiri

4. Para sahabat yang selalu ada dan selalu seru meskipun sudah sibuk dengan urusannya masing-masing: Yustisi Kartika Putri, Annisa Nur Amalina, Rizki Dian Pratidanasti, Annisa Haibah A, Lilik Waziratul Muflihah, Kiara Rindang Sinoel, Aninadia, Devina Marthalinda, Difa Danaswari.
5. Keluarga Besar UKM Lembaga Penerbitan dan Pers Mahasiswa NUANSA. Sebuah UKM pertama yang aku geluti semala 3 tahun dengan banyak suka dan duka. Untuk teman angkatan NUANSA 2013: Sulis, Nanda, Bryan, Nughi, Hudaya, Firtya, Akil, dan Baiq. Para senior yang memberi banyak pelajaran tentang dunia pers mahasiswa dan lainnya, Mbak Liya, Mbak Mega, Naswan, Mas Adam, Mas Nanang, Cadika, dan khususnya Mas Zulfikar, yang membantu mencari narasumber asing demi kelengkapan data skripsi saya. Para junior yang tidak pernah berhenti belajar dan meluangkan waktu demi NUANSA, angkatan 2014 Kamal dkk dan angkatan 2015: Liftha dkk. Divisi Penelitian dan Pengembangan: Mei, Bahi, Rizqi, April, terima kasih sudah membantu saya hingga akhir periode kepengurusan.
6. Keluarga Besar UKM Korps Suka Rela Palang Merah Indonesia Unit IX UMY: Atrie, Ema, Dea, Mustika, Ryan, Oki, Wawan, Windi, dan lainnya. Terima kasih atas 2 tahun yang banyak suka duka dan waktu Diklat yang tak pernah terlupakan. Maaf karena belum bisa berkontribusi dengan baik terutama di tahun-tahun akhir. Mas Aziz, yang juga senior di HI, terima kasih atas bantuannya dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Para Jendelist Komunitas Jendela Jogja, Mbak Raisa teman skripsian di manapun berada, Pengurus Jendela: Mas Uta, Yara, Upik, Mak Uwik, Cece, Lian, Anam yang selalu bikin sibuk tapi menyenangkan hingga saya lupa untuk lanjutin skripsi, haha. Jendelist lain yang kocak: Rani, Wildan, Teguh, Mas Heri, Mbak Lili, Erik, dan lainnya. Adik-adik desa binaan: Genta, Cetta, Neysa, Tria, Riski, Riska, Leni, Tazkia, Kunana, Zain, Rangga, dan lainnya yang tidak bisa saya sebut satu persatu. Terima kasih atas doanya yaa

MOTTO

“..Alon-alon sing penting kelakon..”

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum wr.wb

Alhamdulillahirobbil'alamin, segala puji dan syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya, serta kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT. Shalawat serta salam tidak lupa kita panjatkan kepada Nabi Muhammad AS, keluarga, dan para sahabat-sahabatnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan lancar.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat memperoleh derajat sarjana Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Adapun, judul dari skripsi ini adalah: **“KEBIJAKAN WAR ON DRUG PRESIDEN RODRIGO DUTERTE DI TENGAH TEKANAN AKTOR INTERNASIONAL”**.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada berbagai pihak yang selama ini memberikan dukungan, bantuan, bimbingan dan doanya kepada penulis dalam proses menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Rektor
2. Dekan Fisipol
3. Kaprodi HI
4. Takdir Ali Mukti, S.Sos, M.Si selaku dosen pembimbing yang telah memberikan saran, arahan dan nasihat kepada penulis selama menyelesaikan skripsi ini.
5. Ali Muhammad, S.IP, MA Ph.D dan Drs. Surwandono M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan nasihat kepada penulis guna memperbaiki skripsi ini agar lebih baik.

6. Abah dan Ibu tercinta, Ali Baswedan dan Eny Dwi Astoeti. Terima kasih atas doa, dukungan, pengorbanan dan kasih sayangnya.
7. Kakak dan ketiga adikku, Rizki Hadidzah Baswedan, Annisa Dhia Baswedan, Hamzah Ali Baswedan, dan Aisyah Baswedan.
8. Teman-teman HI UMY 2013, Itsnaini Permata Hati, Dini Oktavia, Mawaddah Fauziah, Ramita P, Tasya Prima Avissa, Amanda Nabhila, Hida Nur, dan lainnya yang tidak dapat disebutkan satu per satu.
9. Staff Tata Usaha Prodi HI, Bapak Jumari, Bapak Waluyo, Bapak Ayub dan lainnya yang telah membantu penulis dalam kelancaran mengurus skripsi, ujian, dan kelulusan penulis.
10. Semua pihak yang telah membantu dalam kelancaran penelitian ini dan penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat penulis ucapkan satu per satu.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih banyak kelemahan dan kekurangan, karena keterbatasan yang dimiliki penulis. Dengan kerendahan hati, penulis memohon maaf atas segala kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Penulis harap skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan civitas akademika Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, Amin.

Yogyakarta, 23 Agustus 2017

Penulis

Laila Rezvina Baswedan

DAFTAR ISI

HALAMAN DEPAN	i
HALAMAN PENGESAHAN	ii
HALAMAN PERNYATAAN	iii
HALAMAN PERSEMBAHAN	iv
MOTTO	vi
KATA PENGANTAR	vii
DAFTAR ISI	ix
DAFTAR TABEL	x
ABSTRAKSI	xi
BAB I PENDAHULUAN	1
A. LATAR BELAKANG MASALAH	1
B. RUMUSAN MASALAH	5
C. TUJUAN PENELITIAN	6
D. KERANGKA TEORITIK	6
Teori Kedaulatan / Doktrin Sovereignty	6
Teori Pilihan Rasional	9
E. HIPOTESA PENELITIAN	16
F. METODELOGI PENELITIAN	17
G. JANGKAUAN PENELITIAN	17
H. SISTEMATIKA PENELITIAN	18

BAB II UPAYA-UPAYA PRESIDEN FILIPINA RODRIGO DUTERTE DALAM MEMBERANTAS NARKOBA DI FILIPINA	19
A. Kebijakan War on Drugs Duterte semasa menjabat sebagai Walikota Davao (1988-1998, 2001-2010, 2013-2016)	21
Davao Death Squad (DDS)	24
B. Kampanye Pemilihan Umum Presiden Tahun 2016	26
C. Semasa menjabat sebagai Presiden Filipina (2016- sekarang)	30
PNP Anti-Illegal Drugs Campaign Plan-Project “Double Barrel”	31
PNP Anti-Illegal Drugs Campaign Project-Plan ALPHA	39
ICAD (Inter-Agency Committee on Anti-Illegal Drugs)	39
BAB III KRITIK INTERNASIONAL TERHADAP KEBIJAKAN WAR ON DRUG PRESIDEN RODRIGO DUTERTE	42
A. War on Drugs Duterte Melegalkan Praktek Extrajuducial Killings atau Pembunuhan di Luar Hukum	52
B. Satu persatu Hak Asasi Manusia dirampas oleh adanya Kebijakan War on Drugs Duterte	56
C. Muncul oknum lain yang melakukan pembunuhan dengan motif Kebijakan War on Drug	60
D. Kondisi Penjara yang Tidak Layak Huni	63
BAB IV ALASAN PRESIDEN RODRIGO DUTERTE TETAP MELANJUTKAN KEBIJAKAN WAR ON DRUG	68
A. Masalah Narkoba yang telah mengakar mengancam Kedaulatan Negara Filipina.....	69
B. Oplan Double Barrel Efektif Menurunkan Peredaran Narkoba di Filipina ..	79
BAB V KESIMPULAN	93

LAMPIRAN	99
DAFTAR PUSTAKA	101

DAFTAR TABEL

Tabel 1 Tabel Pilihan Rasional	16
Tabel 2 Crime Index dan Safety Index Filipina	73
Table 3 Laporan Kasus Pembunuhan PNP	80